
Requerimento Nº 24/2025

Súmula: Requeiro ao Governo Municipal, na pessoa do 
Prefeito Igor Soares, informações detalhadas sobre a situação 
das filas de espera para consultas e exames médicos.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental vigente, seja oficiado 
ao Prefeito Municipal, Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira Godoy, para que solicite ao 
órgão municipal competente informações detalhadas sobre as filas de espera para consultas e 
exames médicos, abordando:

1. O atual cenário das filas de espera.
2. As causas da demora nos agendamentos.
3. As medidas já adotadas ou previstas para solucionar a situação.

Justificativa 
Senhor Presidente: -
Senhoras e Senhores Vereadores: - 

      O presente requerimento tem como finalidade buscar esclarecimentos e soluções para um 
problema que tem gerado grande preocupação entre os munícipes: as longas filas de espera para 
consultas e exames médicos.

A crescente demora no agendamento desses serviços essenciais compromete diretamente 
o acesso da população a cuidados médicos adequados, prejudicando sua saúde e bem-estar. Como 
representantes do povo, temos o dever de buscar alternativas eficazes e cobrar providências 
urgentes para garantir um atendimento digno e em tempo hábil.

Dessa forma, solicita-se a atenção da gestão municipal para fornecer as informações 
necessárias e indicar os esforços que estão sendo feitos para enfrentar essa questão crítica.

      Diante do exposto, elevo ao Executivo esse Requerimento, solicitando maiores 
informações.   

      Desde já agradeço, e conto com a compreensão de Vossa Senhoria.
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Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 27 de janeiro de 2025.

Donizetti Dias Carvalho
              Vereador “Zetti da Adega”
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=00E88H3V2VNN4462, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 00E8-8H3V-2VNN-4462
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